

## 静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

## 漂語で「新生活様式」 浸透

①この「標語」はどんな目 的で作られましたか。



新しい生活様式の浸透に向けて標語を作成した教員ら

わせて児童や保護者に 表現した。「い」は 思いやり」と具体的に の床のマス目を基準に 距離」について、教室 の標語は、人と人との の力と題した。「あ 内に掲示する予定。 周知し、ポスターを校 つもマスクで友達守 間隔を空ける「社会的 を並べて「あおいっ子 一あけます/4マス/ 九つの標語の頭文字 「こ」は「こま

葵小が作成

話をしない」などの禁止表現を避け、自分や他者への思いやりを促 のほど、学校生活における新型コロナウイルス感染症対策の「新し を児童に浸透させる標語を作成した。「給食の際は会 子どもたちの理解と前向きな取り組みを目指す。

県内各地で学校再開が進む中、静岡市葵区の市立葵小の教員がこ から、 登校日の児童の様子 藤原多香子養護

つもマスクで友

2020年5月21日朝刊 中部版

②標語の3つの例が書かれているところに線を引きましょう。

③標語は「~しない」などの禁止の表現を避けて、自分や他者への思いやりを 促す言葉に替えています。このような表現にすると、どのような効果が考えられ ますか。30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

ないよう工夫したい」 広己校長は「子どもた などが習慣化してい ちが人との関わりを怖 る」と実感する。川鳥 (政治部・杉崎素子) いやマスク着用、 いものと感じることが

組

作問者:静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年~中学校/国語、道徳)



# 静岡新聞で学ぼう



い

つもマスクで友

記事を読んで、問いに答えましょう。

#### 解答例

### **漂語で「新生活様式」浸透・**

①この「標語」はどんな目 的で作られましたか。

(新型コロナウイ ルス感染症対策 の)「新しい生活 様式」を児童に浸 透させる目的。



新しい生活様式の浸透に向けて標語を作成した教員ら

内に掲示する予定。市周知し、ポスターを校

直隔を空ける一社会的 を並べて「あおいって もマスクで友達守 あけます/4マス 床のマス目を基準 「こ」は「こま い」は

葵小が作成

話をしない」などの禁止表現を避け、自分や他者への思いやりを促 のほど、学校生活における新型コロナウイルス感染症対策の「新し 県内各地で学校再開が進む中、静岡市葵区の市立葵小の教員がこ 子どもたちの理解と前向きな取り組みを目指す。

から、 登校日の児童の様子 藤原多香子養護

ないよう工夫したい」 ちが人との関わりを怖 (政治部·杉崎素子) いものと感じることが

2020年5月21日朝刊 中部版

②標語の3つの例が書かれているところに線を引きましょう。

本文1段 3行目~14行目「「あ」の標語は~こまめに換気/い い風感じて」。」に線を引く。

③標語は「~しない」などの禁止の表現を避けて、自分や他者への思いやりを 促す言葉に替えています。このような表現にすると、どのような効果が考えられ ますか。30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例)子どもたちが人との関わりを怖いものと感じない効果。(25字) 子どもたちが理解しやすく、前向きな取り組みにつながる効果。(29字)

など

組 名前

作問者:静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年~中学校/国語、道徳)

などが習慣化してい 広己校長は「子どもた る」と実感する。川島 いやマスク着用、